



瓊浦高等学校
学校通信
第 104 号

令和3年4月28日発行
電話 095-826-1261
FAX 095-820-5245

瓊浦窓の

「可能性への挑戦」

校長 渡川 正人

4月8日に入学式を実施し、263名の新入生を迎えて令和3年度瓊浦高校の活動が始まりました。生徒・職員一同は、「瓊浦ファミリー」として、「心をひとつに」を合い言葉に、日々精進いたします。そしてお子様一人一人にしっかりと目を配り、よりよき成長、能力の伸長、希望の進路実現に教職員一同、全力で取り組んでまいりますので、本校の教育活動に対し、ご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

さて昨年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、校内、校外の様々な活動が中止や縮小となる残念な年でした。現在は変異ウイルスという難敵が出現し、厳しい状況にありますが、生徒の青春にとって大切な、積み重ねた努力を披露する場、完全燃焼の場、楽しい思い出の場などが可能な限り実施できるよう努力してまいります。

始業式校長訓辞や新入生オリエンテーション校長講話の中で、今年度から校長が掲げるスローガンとして「3つのC」について話をしました。是非とも身に付けて欲しい資質で、今後はこの3つを中心に訓辞をする予定です。

「3つのC」

- Challenge (挑戦する精神)
- Compassion (思いやりの心)
- Control (自分を律する力)

特にChallengeについては、「可能性への挑戦」として、柔道の元金メダリスト古賀稔彦さんが若者に対し訴えてこられた、「自分の力を低く評価し、早い段階で見込みがないと判断する者が多い。よい結果が出なくても決して諦めず、可能性を信じて粘り強くチャレンジすることが大事である。」という言葉引用し、話をしました。

生徒一人一人は、自分では気づいていない豊かな能力や計り知れない可能性を秘めています。しかし過去の失敗やうまくいかなかった経験から自分の限界を決めている場合が多いのではないのでしょうか。「限界は自分の心が決める」という言葉もありますが、勉強も部活動も、自分の可能性を信じて努力を継続できる人が大きな成果を収めることができます。自分の中に眠っている力と可能性を信じ、何事にも精一杯挑戦してくれることを願っています。

4月は多くの運動競技で県春季戦が行われました。幾つかの優勝した部ばかりでなく、それぞれの部が日頃の練習の成果を発揮し、好成績を収めてくれました。残念ながら悔し涙を流した部もありますが、高総体に向けて、すべての部の部員全員が心をひとつに、精一杯頑張ってくれることを願っています。

最後になりますが、2025年の創立100周年に向け、同窓会、保護者、地域の皆様のご支援を賜りながら、生徒・職員一体となって伝統と実績を誇る瓊浦高校がますます進化・発展するよう頑張っていきたいと思っております。

入学式 - 4月8日 -



令和3年度入学式が、4月8日(木)に挙行されました。今年度も、在校生が出席しない中での式となりました。この4月から、普通科135名、情報ビジネス科48名、機械科80名の計263名が新たに瓊浦高校の制服に袖を通します。渡川校長からの入学許可の後、普通科龍馬コースA組の田川久和君が新入生を代表して宣誓し、第75回生は瓊浦生としての3年間



をスタートさせました。

今年度も、様々な制約を設けながらではありますが、各種行事が開催される見通しです。そんな中でも、それぞれが手を取り合って最大限に学校を盛り上げていってくれることを大いに期待しています。

《 主な行事・5月 》

- | | | | |
|--------|-------------|---|---------------------|
| 3日(月) | 憲法記念日 | | |
| 4日(火) | みどりの日 |  | |
| 5日(水) | こどもの日 | | |
| 6日(木) | 振替休日(6月5日分) | | |
| 7日(金) | 中間考査時間割発表 | | |
| 11日(月) | 尿検査(～12日) | | |
| 14日(金) | 中間考査(～15日) | | |
| | | | 15日(土) PTA総会 (書面決議) |
| | | | 17日(月) 県高総体組み合わせ抽選会 |
| | | | 18日(火) メディア安全教育(1年) |
| | | | 20日(木) 第1回英検 |
| | | | 24日(月) 高総体特別時間割 |



エコキャップ運動（生徒会） - 3月18日 -

イオン九州株式会社が主催する、「ペットボトルキャップで世界の子どもにワクチンを届けようキャンペーン」において、生徒会が回収したキャップ62.1kgを寄付しました。これは、ポリオワクチン約15人分に相当することです。これからも、こういったボランティア活動を積極的に行っていききたいと思います。



オリエンテーション（1年） - 4月15・16日 -

1年生は2日間にわたって、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため中止となった宿泊体験学習の代わりに、校内においてオリエンテーション・集団行動を行いました。

オリエンテーションでは、校長先生からの訓話をはじめ、各担当の先生からの進路や生徒指導についての話などを聞き、学校生活に必要なことを学びました。

集団行動では、集会での整列の仕方、点呼の仕方など集団の中でスムーズに生活できるよう基本的なことを学びました。宿泊体験学習が中止となり、1年生はとても残念だったと思います。そんな中でも真剣に、それでいて明るく校内学習に取り組んでくれました。校長先生の訓話の中にあつた「瓊浦の道を正解にする」という言葉を胸に、これからの学校生活で大いに活躍してくれることでしょう。



歓迎遠足 - 4月23日 -



昨年度は実施出来なかった歓迎遠足ですが、今年度は昼食時以外にはマスクを着用するなど、対策を最大限講じたうえで実施することができました。1年生はもちろんのこと、2年生も初めてのこの行事。学校から唐八景まで級友とともに歩き、交流を深めることができました。到着後は和太鼓同好会の演奏や、クラス対抗の長縄跳び大会を楽しみ、14時まで各自で自由に過ごした後、帰路につきました。

今後も、生徒同士の絆を深めるための大切な学校行事を少しでも行えるように努めて参りたいと思います。



令和2年度 進学実績

[国公立大]

筑波大学 1名
高知大学 1名
福岡教育大学 1名
長崎大学 1名※
長崎県立大学 3名



[私立大・短大]

早稲田大学 1名
国士舘大学 1名
大東文化大学 1名
龍谷大学 1名
環太平洋大学 1名
九州産業大学 3名

日本大学 2名
日本体育大学 1名
中京大学 1名
大阪体育大学 1名
福岡大学 6名
西日本工業大学 1名

上武大学
大阪経済大学
至誠館大学
西九州大学
長崎総合科学大学
長崎女子短期大学

大同大学
流通科学大学
松山大学
長崎国際大学
長崎ウエスレヤン大学

大阪成蹊大学
芦屋大学
日本経済大学
長崎外国語大学
崇城大学

[専修学校等]

長崎市医師会看護専門学校
九州医学技術専門学校
県央看護専門学校
こころ医療福祉専門学院
メトロITヒューネスカレッジ
長崎県美容専門学校
福岡デザイン＆ファッション専門学校
大原簿記専門学校
名古屋ヒューティアート専門学校
インターナショナルエアアカデミー
長崎高等技術専門学校

長崎歯科衛生士専門学校
長崎医療技術専門学校
長崎医療こども専門学校
長崎公務員専門学校
いさはやコンピュータカレッジ
KCS福岡情報専門学校
福岡調理製菓専門学校
福岡ヒューマンリサーチ
福岡美容専門学校
DOGBOX トリミングスクール
福岡高等技術専門学校

福岡ウェディング＆ブライダル専門学校
ハリウッドワールド美容専門学校
久留米高等技術専門学校

福岡スクールミュージック&ダンス専門学校
新潟情報専門学校



※ 既卒